

福田こうへいコンサート

2021年2月3日(水)太田市民会館

公演での事故に関してのお詫び

昨日、2021年2月3日(水)に太田市民会館でおこなわれました「福田こうへいコンサート」において、開演直後にステージ下手側のスピーカーが倒れ、4名のお客様が重軽傷を負い救急搬送される事故が発生し、公演を中止とさせていただきます。

事故にあわれた方には一刻も早い回復をお祈りいたしますとともに、そのご家族の皆様にも深くお詫び申し上げます。また、ご来場いただいたお客様をはじめ、ご迷惑をおかけした皆様方、日頃より福田こうへいを応援していただいている皆様には、多大なるご迷惑とご心配をおかけし、誠に申し訳ございません。

日頃より、お客様の安全に関しましては、十分注意して参りましたが、今回の事故を厳粛に受け止め、今後皆様が安心して楽しんでいただけるよう、これまで以上に安全には配慮し、皆様の信頼回復に全力を尽くす所存でございます。

当公演のチケットの払い戻しなどに関しましては決まり次第、当サイト等にてお知らせさせていただきますとともに、ご来場されたお客様には順次ご連絡を差し上げますので、それまでお待ちいただけますようお願い申し上げます。

2021年2月4日
株式会社ベルワールドミュージック
株式会社イズム